

Mancœuvres militaires des armées de la CEEAC à Pointe-Noire (Congo)

APA, 27-10-2014 Brazzaville (Congo) - Les armées de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) ont organisé des manœuvres militaires lundi à Pointe-Noire (plus de 550 km au sud de Brazzaville), dans le cadre de l'exercice multinational et multidimensionnel d'opération "Loango 2014" qui vise la consolidation de la sécurité dans la sous-région. Ces manœuvres militaires de la Force multinationale de l'Afrique Centrale (FOMAC) dont le thème est "Paix et Sécurité en Afrique Centrale" s'est déroulée en présence des ministres de la Défense et des chefs d'Etat-major de l'Angola, du Cameroun, du Burundi, de la République Démocratique du Congo, de la Centrafrique, du Gabon, de la Guinée Equatoriale, de Sao Tomé et Príncipe et du Tchad, et du ministre congolais des Affaires Etrangères Basile Ikoumba représentant le chef de l'Etat congolais, Denis Sassou Nguesso.

Les manœuvres étaient constituées de quatre tableaux dont une démonstration commando qui a consisté à attaquer un camp rebelle, une démonstration de maintien de l'ordre avec libération d'otages, une action commando combinée au ground de l'intervention qui a été ponctuée par un largage des parachutistes. "Cette manœuvre militaire menée conjointement par les armées de la CEEAC a été une réussite, elle a démontré la capacité des armées de cette zone d'intervenir en cas de violation de la paix et de la sécurité dans la sous-région" ont souligné respectivement, le Secrétaire général de la CEEAC, l'Ambassadeur, Ahmed Allam-Mi, et le ministre congolais des Affaires Etrangères, Basile Ikoumba. Pour le Commandant, Oko Hombé chef de division des opérations d'Etat-major de cet exercice "la réussite de cette manœuvre menée par les troupes congolaises et angolaises est le fruit de l'expérience et du temps que l'on a mis pour s'entraîner. L'exercice multinational et multidimensionnel "Loango 2014" est organisé par la CEEAC et la République Démocratique du Congo depuis le 20 octobre dans le cadre de la mise à l'épreuve de la feuille de route III de la Force Africaine d'attente (FAA). Il prendra fin demain 28 octobre par une grande parade militaire en présence des chefs d'Etat de la CEEAC.